

MANTIENEN INVESTIGACIÓN POR ROBO

Revelan video sobre Cuén; contradicen versión de El Mayo

POR JESÚS BUSTAMANTE

Corresponsal

CULIACÁN.— La Fiscalía General de Sinaloa dio a conocer un video del ataque contra Héctor Melesio Cuén, líder del Partido Sinaloense, horas después de la captura de Ismael El Mayo Zambada, el pasado 25 de julio.

En dicha grabación se observa cómo el político, presuntamente a bordo de una camioneta, es agredido con armas de fuego en una gasolinera, por dos sujetos a bordo de una motocicleta, lo que contrastaría con la declaración de Zambada, quien afirmó que Cuén Ojeda fue asesinado en una finca campestre al norte de la ciudad.

De acuerdo con la fiscal estatal, Sara Bruna Quiñonez, la principal línea de investigación continúa siendo el intento de robo de la camioneta en la que viajaban

Cuén y su acompañante, pese a que en el video, de una cámara de seguridad que marca las 21:57 horas, se observa solamente el ataque directo contra quien viajaba en el asiento del copiloto y la posterior huida, tanto de agresores como de quienes se trasladaban en el vehículo.

Según los datos integrados en la carpeta de investigación, Cuén Ojeda llegó a una clínica particular donde fue declarado muerto a las 23:15 horas, pero se cree que pudo haber llegado sin vida.



SE BUSCA TIRAR SEÑALAMIENTO DE EL MAYO ZAMBADA

FGE difunde video de ataque a Héctor Cuén

LA FISCALÍA DE SINALOA destaca que la línea de investigación es intento de robo; sin embargo, en la grabación parece que fue una agresión directa, pues el gatillero sólo estuvo segundos

POR JESÚS BUSTAMANTE

Corresponsal

nacional@gimm.com.mx

CULIACÁN.— La Fiscalía General del Estado (FGE) difundió un video donde se aprecia el ataque a balazos en contra del líder del Partido Sinaloense, Héctor Melesio Cuén Ojeda, horas después de la captura de Ismael El Mayo Zambada, el pasado 25 de julio, para desmentir la hipótesis de que fue asesinado en una finca campestre al norte de la ciudad.

La fiscal estatal Sara Bruna Quiñonez asegura que la principal línea de investigación continúa siendo el intento de robo de la camioneta en la que viajaban, porque así lo declaró su acompañante, a pesar de que las imágenes puedan sugerir lo contrario.

En el video de apenas 1:21 minutos se observa cómo llegan Cuén y su acompañante a una gasolinera, ubicada por la carretera internacional México 15, y unos segundos después se acercan dos sujetos a bordo de una motocicleta, baja uno de ellos, abre la puerta de la unidad y dispara en contra del copiloto. En el video nunca se aprecia que Cuén y su acompañante bajaran de la unidad, sólo se observa el ataque directo.

Después del hecho, la unidad sale a toda velocidad, arrancando la maniguera de carga, mientras los motociclistas se marchan en dirección opuesta. En ese momento la cámara de seguridad marca las 21:57 horas.

LLEGÓ MUERTO AL HOSPITAL, SE PRESUME

De acuerdo con los datos in-

tegrados en la carpeta de investigación, Cuén Ojeda llegó a una clínica particular en la colonia Chapultepec, donde fue declarado muerto a las 23:15 horas, pero se cree que pudo haber llegado sin vida.

“Llego sin signos vitales, le aplicaron reanimación y no respondió, entonces la doctora salió a informar que había fallecido, eso nos lleva a suponer o deducir que no venía con vida, porque el testigo nos dijo que en el trayecto él dejó de hablar”, manifestó la fiscal.

Sin embargo, la hora tentativa de la muerte si parece coincidir con la agresión del ataque, lo que podría descartar la versión de que murió en un campestre, como lo indica la carta de Ismael El Mayo Zambada, argumentó la Fiscalía.

Pero, debido a esa misma carta, donde se señala que El

Mayo observó a Cuén Ojeda en compañía de su asistente, les hace suponer que entonces, no se quedó solo como dijo su acompañante, a quien ya pidieron acudir a declarar nuevamente.

Sólo que ahora deberá hacerlo ante la FGR, debido a que pidieron atraer el caso, y notificaron de este trámite a las autoridades locales ayer por la tarde, por lo que entregarán todo el expediente.

Hasta el momento, las autoridades no habían logrado establecer qué tipo de arma utilizaron y la dirección que traía la camioneta antes de llegar a la estación de servicio.



AGRESIÓN A EXRECTOR DE LA UAS

La Fiscalía de Sinaloa dio a conocer un video que muestra la presunta camioneta en la que viajaba el diputado electo Héctor Melesio Cuén Ojeda, cuando fue atacado el pasado 25 de julio.



A las 21:56:54 horas, arriba la camioneta en la que presuntamente viajan Héctor Melesio Cuén y su acompañante.



A las 21:57:17 horas, llega dos sujetos a bordo de una motocicleta, uno de ellos desciende, se acerca, abre la puerta del copiloto y dispara.



Fotos: Especial

A las 21:57:25 horas, el agresor guarda el arma y se retiran; la camioneta arranca mientras la manguera está dentro de ésta y brota la gasolina.

POSTURA

